

Nr. 694 1J

1991-03-13

A N F R A G E

der Abgeordneten Dipl. Ing. Keppelmüller, Resch
und Genossen
an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten
betreffend leerstehende Bundesgebäude

In letzter Zeit häufen sich Anfragen aus Kreisen der Bevölkerung betreffend der Verwendung offensichtlich leerstehender Bundesgebäude. Auch im Zusammenhang mit der geplanten Ausgliederung der Bundesgebäudeverwaltung und der schrittweisen Übertragung von Bundesimmobilien an diese auszugliedernde Gesellschaft ist das Problem des Bundesbedarfs von größter Bedeutung.

Im Sinne einer effizienten und auch möglichst sparsamen Bewirtschaftung von Bundesgebäuden wäre daher eine entsprechende Bestandserfassung wünschenswert.

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten folgende

Anfrage:

1. Wieviele Bundesgebäude stehen derzeit in ganz Österreich leer?
2. Wo befinden sich diese Objekte?
3. Aus welchem Grund stehen diese Gebäude leer?
4. Welchen Verkehrswert repräsentieren diese leerstehenden Bundesgebäude?